

Dinklager Burgpokal 2011

Traditionell wurde auch in diesem Jahr wieder der Burgpokal des Tennisclubs Dinklage ausgespielt. Insgesamt 11 Herren- und 7 Damendoppel kämpften um den begehrten Wanderpokal.

Bei hervorragenden Wetterbedingungen wurden unter der Turnierleitung von Heiner Wellmann spannende Spiele gezeigt. Das Bewirtungsteam hatte wieder einmal ganze Arbeit geleistet.

Im Finale der Damenkonkurrenz siegten Andrea Vagelpohl (TC Dinklage) und Edith Engelmann (TV Visbek) gegen Martina Krapp (TC Dinklage) und Elisabeth Haake (TV Visbek).

In der Herrenkonkurrenz hieß das Finale, wie im letzten Jahr, TV Vechta gegen TC Dinklage. In einem klarem Endspiel zwischen Thomas Stukenborg und Andreas Böske vom TV Vechta gegen Andreas Kolbeck und Jens Meyer vom TC Dinklage siegten am Ende in diesem Jahr die Dinklager. Der dritte Platz ging an die Doppelpaarungen Dirk Middendorf-Thomas Ansmann (TC Dinklage) und Markus von der Assen - Stefan Bley (TV Steinfeld). In der Nebenrunde siegten Peter Bahlmann - Jürgen Fangmann (TV Visbek) gegen Ludger Dullweber (TV Vechta) - Thomas Höpken (TC Dinklage).

Der TC Dinklage bedankt sich bei allen Helfern und Teilnehmern und blickt dem Burgpokal 2012 bereits jetzt freudig entgegen.

